



Note de presse

Présentation de la nouvelle pelouse et des travaux réalisés par la Ville de Perpignan au stade Aimé Giral

Vendredi 27 septembre 2025



La Mairie de Perpignan a entrepris au mois de juin des travaux de grande envergure au stade Aimé Giral, pour un coût de 2,4 millions d'euros, afin d'accueillir joueurs et supporters dans des conditions optimales.

La pelouse a ainsi été complètement remplacée par une pelouse hybride dernière génération, **tous les pesages ont été refaits, la périphérie du terrain a été reprise et mise aux normes PMR** (personnes à mobilité réduite).

Réfection de la pelouse du stade

Le stade Aimé Giral est un des derniers stades du TOP 14 et PRO D2 à disposer d'un terrain terre/sable. Ce terrain, qui a plus de 70 ans, n'avait jamais fait l'objet de réfection. Il devenait difficile d'obtenir une pelouse répondant aux standards des équipes professionnelles. La planimétrie de l'aire de jeux n'était d'ailleurs pas conforme (plus de 70cm de dénivelé d'un bout de terrain à l'autre).

Il a donc été décidé de lancer des études en vue de remplacer la pelouse :

- **Octobre 2023** : A la demande du maire des études sont lancées pour obtenir une pelouse conforme aux attentes du sport professionnel.
- **Novembre 2023** : choix du maître d'œuvre. Le Bureau d'Etude OSMOSE est retenu (cabinet spécialisé dans les équipements sportifs qui a eu en charge la création de la piste d'athlétisme des JO Paris 2024 et qui a également travaillé sur la piste d'athlétisme de Perpignan.
- **Décembre 2023** : Choix de du type de pelouse -> **pelouse hybride renforcée stitchée** (cf. ci-dessous).

❖ Stiché

Il s'agit d'un système de gazon naturel qui combine l'herbe naturelle avec des fibres synthétiques pour améliorer la résistance et la durabilité du terrain.

Plus précisément, dans un système de pelouse renforcée tufté ou injecté, des fibres synthétiques sont insérées dans le gazon naturel à l'aide d'une machine spéciale. Ces fibres sont ancrées dans le substrat, créant ainsi un réseau souterrain qui renforce la structure du gazon.



Procédé tuftage par hybridation

Quelques chiffres

- **Surface traitée** : terrain naturel renforcé 8 800m² + 1 350m² pour la zone de sécurité (gazon synthétique World Rugby) + 1 420m² pour les abords **soit un total de 11 570m²**
- **1 320m³** de cailloux pour la couche drainante
- **4 200m³** de terre terrassées
- **2 640m³** de sable mis en place
- **450 camions** pour le déblai
- **400 camions** pour les apports de matériaux
- **26 340 km** de fils synthétiques injectés dans le sol
- **450kg de graines de pelouse** pour le semi + **200kg pour le regarnissage** (renforcement du gazon depuis le semi)

« La Ville de Perpignan est le premier partenaire de l'USAP. Elle est également la première Commune de France en terme d'aide financière apportée à son club.

Par ailleurs, la Mairie investit 4,2 millions d'euros pour le centre d'entraînement de l'USAP à la plaine des jeux, dont les travaux commencent en octobre pour une livraison envisagée pour la saison 2025/2026 », rappelle le Maire Louis ALIOT.

Rappel sur les différents investissements de la Mairie pour le stade

2019

- Réhabilitation de l'éclairage

2020

- Réfection de l'arrosage
- Mise en place d'une nouvelle sonorisation et changement des écrans Led dans les 2 angles du stade

2021

- Réfection du pourtour du stade
- Elargissement de l'allée entre le stade et le collège Pons
- Reprise des réseaux d'eaux usées et des enrobés derrière la tribune Desclaux

- Réhabilitation des espaces réceptifs
- Espace panoramique (tribune Desclaux)
- Loges individuelles (tribune Chevalier)
- Aménagement et fermeture de la buvette Canigou angle tribune Chevalier/Vaquer

2022

- Aménagement du salon Présidentiel

